
 

 

平成３０年９月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １４ 

質 問 議 員 名 稲垣 富士雄 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 二階堂市長の

２期目の重点事

業及び市民、議会

に向けた公約に

対しての達成状

況、実績評価を伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二階堂市長の２期目８年目のうち１期目は、前片山市長からの引き

つぎ施策であり、合併特例債による計画が多く２期目に、ようやく独

自の財政、予算編成が施行できる環境が整った４年間であった。大型

プロジェクトもほぼ終了、完成させ、外環状、内環状道路も目安がつ

くなど、二階堂市長になってからスピードを上げた施行、運営が続き、

市長が変わるとこんなに違うものかとの話も聞かれる。また、財政面

から見ても、国、県からの補助金や優良債などの活用と、安定した財

政運営を行ってきたことが市長の素晴らしいところである。財政調整

基金も減らさない努力も見えます。財政の安定を計りながら市政運営

が出来たのではないか。 

また、一部市民から選挙に出るときの市民に向けた公約（マニフェ

スト）は立派な施策が並んでいるが、達成できたのか。古参、年長議

員である私から市長に聞いてくれないかとの要望もあり、今議会、二

階堂市長２期目の最後の議会でもあることから、市長自身により答弁

頂きたいと思い、質問させていただきます。１期目の最後の議会にも

同様の質問をした経緯があります。 

市民にわかりやすく重点施策別にお聞きします。 

 

（１） 産業の振興（高度化） 

 

（２） 少子化対策（子育て支援） 

 

（３） 教育の充実（学力向上） 

 

また、 

（４） 住みよいまち日本一健康田園文化都市しばた 

 

これら４点の実現に向けた現状、これからの計画など、市民に分か

りやすい、丁寧な答弁を願います。 

 

市長 

 

 

 

 

 


